

Vencedor de imposibles

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 31 Diciembre 2020 12:08 - Última actualización: Jueves, 31 Diciembre 2020 12:09

Escrito por Director

Visto: 479



Durante este año tan tenso, tan difícil, en que tuvimos que enfrentar la COVID-19 y una ofensiva imperial sin precedentes, Fidel nos ha estado acompañando.

Resulta admirable la respuesta de Cuba a la pandemia, aquí y en otros países del mundo. Como ha reiterado Díaz-Canel, en esa victoria tuvo un peso determinante el pensamiento estratégico de Fidel en el campo de la Medicina y de la ciencia, su extrema sensibilidad hacia los más vulnerables y su íntima convicción de que nada vale más que la vida de un ser humano.

A Fidel le debemos la formación a gran escala de médicos y enfermeros con una preparación profesional y una ética diferentes, la temprana creación de un sistema de Salud que llegó a todos los rincones de la Isla y a cada uno de sus habitantes, la colaboración internacionalista iniciada en 1960 y que tiene su máxima expresión en la ELAM y en el Contingente Henry Reeve, y la fundación y desarrollo de centros científicos de vanguardia en un pequeño país del Caribe. Ha sido esencial, además, la participación, desde los barrios y comunidades, del pueblo organizado y consciente, protagónico en todas las batallas libradas por la Revolución bajo su guía.

En este 2020, junto a Raúl y otras figuras de la generación histórica, han estado Díaz-Canel y muchos cuadros de generaciones más jóvenes, muy próximos al pueblo, que mantienen esa «relación entrañable». Nuestro Partido y nuestro Gobierno han ganado más autoridad y prestigio ante la complejidad de los desafíos, justamente cuando los

Vencedor de imposibles

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 31 Diciembre 2020 12:08 - Última actualización: Jueves, 31 Diciembre 2020 12:09

Escrito por Director

Visto: 479

~~enemigos se han empeñado en conseguir lo contrario. Este año se~~ produjo, no por azar, una escalada de acciones terroristas y subversivas, con el respaldo de los medios hegemónicos, los llamados «medios independientes» y las redes sociales. Algunos de estos proyectos intentaron adquirir un ropaje «artístico» para realzar a ciertos mercenarios. Fue un error. Los tanques pensantes de la contrarrevolución olvidaron que el propio Fidel diseñó una política cultural inclusiva, antidogmática, unitaria, basada en la comunicación permanente con los creadores, que fue capaz de rectificar errores e incomprendimientos y sentar las bases de un vínculo raigal entre los auténticos intelectuales y artistas y la Revolución. Fracásó igualmente la campaña enfilada contra el Contingente Henry Reeve. Ninguna mentira, ningún insulto, ha podido manchar el altísimo ejemplo moral ofrecido por nuestros médicos.

Fidel fue el principal forjador de la nueva conciencia que germinaría a partir del triunfo del 59 en el pueblo cubano, antimperialista, patriótica y -a la vez- generosamente internacionalista y solidaria. Contribuyó con su palabra y su ejemplo a gestar la unidad de la nación y su espíritu de resistencia.

Vencedor de imposibles

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 31 Diciembre 2020 12:08 - Última actualización: Jueves, 31 Diciembre 2020 12:09

Escrito por Director

Visto: 479

